



## La Maison de l'Innovation de la MÉDECINE SPÉCIALISÉE

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

### **La MIMS lance les 7 premiers Cabinets Médicaux 2030®**

**Paris le 7 février 2024** - La Maison de l'Innovation de la Médecine Spécialisée (MIMS) célèbre son troisième anniversaire en annonçant le lancement officiel du Cabinet Médical 2030®, un creuset d'innovations technologiques au service de l'amélioration des soins de santé. Parallèlement, l'organisme lancera une levée de fonds afin de garantir son développement futur.

#### **Innovier pour Soigner : un enjeu majeur pour le secteur de la santé aujourd'hui**

Le secteur de la santé est confronté à une multitude d'enjeux complexes qui nécessitent une attention immédiate. L'accès aux soins demeure un défi majeur, caractérisé par des inégalités socioéconomiques et géographiques qui entravent la disponibilité des services de santé, tant au niveau national qu'international. Les pandémies, à l'instar de la COVID-19, testent la résilience des systèmes de santé mondiaux, mettant en évidence la nécessité d'une préparation accrue aux urgences sanitaires et d'une coordination efficace.

Parallèlement, les coûts croissants des soins de santé et des assurances exercent une pression considérable sur le budget de l'État. La baisse de l'attractivité de l'emploi dans le secteur de la santé pose également des défis, avec des facteurs tels que l'exercice coordonné, les horaires intensifs et la charge de travail contraignante.

L'impact croissant de la technologie, notamment la télémédecine, les dossiers médicaux électroniques et l'intégration de l'IA, nécessite une adaptation rapide des systèmes de santé, soulignant la transition d'une médecine curative vers une médecine personnalisée, préventive et prédictive.

#### **La création de la MIMS**

La Maison de l'Innovation de la Médecine Spécialisée (MIMS) est une organisation indépendante française au croisement de la Medtech et de la e-santé animant un écosystème de 150 entreprises innovantes, une communauté de 40 000 professionnels de santé et de patients. C'est un lieu de rencontre favorisant le métissage entre les acteurs du monde de la santé : Médecins, ingénieurs, industriels, chercheurs, AMC, AMO, Services de l'état, élus politiques, startups, réseaux de la santé et tous les porteurs de projets.

L'organisation tire sa force et sa vision de ses membres fondateurs, des leaders passionnés et engagés. À la tête, M. Olivier Colin, Fondateur et Président de la MIMS. Expert en médecine de ville, il apporte une perspective unique, nourrie par son expérience en tant qu'ancien conseiller de personnalités influentes du monde politique et de l'entreprise. Le Dr Stéphane Landais, Vice-Président et Co-Fondateur, a exercé toute sa vie en tant que médecin généraliste et a été au plus près des difficultés du secteur aujourd'hui. Ancien secrétaire général d'un syndicat de médecins libéraux, le Dr Landais offre une expertise approfondie dans les dynamiques de la médecine libérale, apportant des idées



## La Maison de l'Innovation de la MÉDECINE SPÉCIALISÉE

novatrices pour renforcer le rôle essentiel des praticiens. Enfin, le Dr Jean-Pierre Binon, Co-Fondateur de la MIMS, est un médecin cardiologue. En tant qu'ancien président du syndicat des cardiologues, le Dr Binon apporte sa vaste expérience et joue un rôle crucial dans le suivi de la dynamique de la MIMS.

### **Les 7 Premiers Cabinets Médicaux 2030®**

Depuis sa création, la MIMS s'est engagée à promouvoir l'innovation dans le domaine de la santé, et c'est dans cet esprit qu'elle inaugure le Cabinet Médical 2030®. Ce cabinet, figure de proue de la MIMS, incarne un laboratoire vivant d'innovations technologiques, organisationnelles et issues de la e-médecine.

Le Cabinet Médical 2030® est plus qu'une simple structure médicale ; il représente une vision prometteuse de la médecine libérale, axé sur l'innovation, la formation et l'expertise. Il s'agit d'un modèle économique novateur, transformant le cabinet en une entreprise transmissible, contribuant ainsi à rendre la profession médicale plus attractive.

Lors du dernier Forum Innovation Santé, la MIMS a célébré un moment mémorable avec la signature des sept premiers Cabinets Médicaux 2030®. Ces cabinets, situés à Valenciennes, Paris-Saclay et Poitiers, incarnent l'engagement envers des soins de qualité et une meilleure qualité de vie des professionnels de santé. Chacun de ces cabinets, bien que portant des valeurs communes, reflète la diversité et la spécificité de son territoire.

À Valenciennes, le Dr Joël Silvert et son équipe ont relevé le défi en rénovant entièrement 4500 m<sup>2</sup> de locaux pour répondre aux besoins de la population. À Paris-Saclay, le Dr Florence Gaonach travaille à la création d'un pôle de Santé multisite (5 sites) innovant, en tirant parti de l'écosystème d'innovation local. À Poitiers, le Dr Philippe Bouchand souhaite fédérer une équipe sensibilisée à la prévention et l'innovation sur un nouveau site qui accueillera un bâtiment de 1000m<sup>2</sup>.

La MIMS continue d'encourager d'autres initiatives locales à rejoindre ce mouvement national pour des soins de santé innovants et accessibles.

### **Contribuez à l'Innovation en Santé : Soutenez la MIMS !**

Pour assurer le développement continu de la MIMS et la pérennité du Cabinet Médical 2030®, une levée de fonds sera prochainement lancée. Ces fonds seront essentiels pour soutenir les actions prioritaires de la MIMS, notamment le développement du Cabinet Médical 2030®, la promotion de l'innovation à travers le Forum Innovation Santé, l'accréditation des startups santé, les missions internationales, l'innovation à la demande, la communauté MIMS, et les programmes de formation.

La MIMS appelle les entreprises, les personnalités engagées dans le domaine de la santé, les élus locaux et les associations de patients à contribuer à l'avenir du secteur. Cette contribution permettra de faire progresser l'innovation en santé, de transformer la pratique médicale et de garantir des soins de qualité pour tous. La MIMS est aujourd'hui soutenue par de prestigieux partenaires qui apportent soutien et expertise.



## La Maison de l'Innovation de la MÉDECINE SPÉCIALISÉE

« A La Maison de l'Innovation de la Médecine Spécialisée, nous sommes pleinement conscients que la santé est en pleine révolution, et souhaitons faire travailler ensemble les différents acteurs qui se trouvent au cœur de cette transformation radicale. Des rencontres, des échanges, de nouveaux projets qui aboutissent, tout cela dans le but de permettre au plus grand nombre l'accès aux nouvelles technologies. » Olivier Colin.

### À propos de la MIMS

La MIMS encourage le métissage entre les différents acteurs du monde de la santé, qu'ils soient médecins, ingénieurs, industriels, chercheurs, assureurs ou startups, afin que l'innovation permette de décliner 4 objectifs : favoriser l'innovation médicale en simplifiant les parcours, organiser la mise en réseau des différents acteurs, développer le transfert de technologie et l'innovation organisationnelle du monde de la santé, accréditer les projets innovants grâce à ses comités stratégique et scientifique.

Ses actions :

- Le Cabinet Médical 2030®
- L'innovation à la demande
- Le Forum annuel Innovation Santé
- La Caravane de l'Innovation
- L'accréditation MIMS
- L'accompagnement à l'international via le plus grand hôpital du monde Houston TX
- Un DU et un Master économie de la santé à l'Université de Poitiers
- La formation
- La communauté MIMS : Médecins Augmentés et Patients Experts

### Contact presse

## Contact



**Olivier Colin**  
[olivier.colin@mims-france.fr](mailto:olivier.colin@mims-france.fr)  
06 80 14 32 77



**Stéphane Landais**  
[stephane.landais@mims-france.fr](mailto:stephane.landais@mims-france.fr)  
06 83 04 66 23



**Jean-Pierre Binon**  
[jp.binon@mims-france.fr](mailto:jp.binon@mims-france.fr)  
06 80 25 29 25